

LES BAINS DE SAILLON ET CINQ MONDES INAUGURENT L'UN DES PLUS GRAND SPA DE SUISSE ROMANDE

Moins d'un an après leur réouverture, les Bains de Saillon sont fiers d'annoncer leur collaboration exclusive avec Cinq Mondes pour créer l'un des plus grand Spa de Suisse romande et un nouveau pôle d'excellence en Valais.

Le 19 décembre dernier, les Bains de Saillon ont rouvert leurs portes après presque deux ans de fermeture. L'ensemble des espaces étaient alors à nouveau disponible à l'exception notable de l'ancien Spa « Carpe Diem ». Après dix mois d'importantes transformations et rénovations, la direction du Groupe BOAS et des Bains de Saillon sont heureux d'annoncer leur partenariat avec l'une des plus prestigieuses marques de bien-être – Cinq Mondes – pour l'exploitation de leur nouvel espace Spa.

Un temple du bien-être inédit en Suisse romand

Le Spa Cinq Mondes Saillon, s'étendant sur plus de 1'000 mètres carrés, incarne une oasis dédiée à la relaxation, au bien-être et à la beauté. Le lieu épouse des teintes aux tons clairs et un ameublement boisé aux lignes épurées, typique des espaces signés Cinq Mondes. L'ambiance se veut cosy et moderne tout en garantissant un environnement apaisant et relaxant. Du point de vue énergétique, dans une région jouissant d'un ensoleillement maximum, les panneaux solaires placés sur le toit alimentent déjà une partie de la consommation d'électricité du Spa.

Avec un immense jacuzzi en son centre, le Spa Cinq Mondes Saillon est réparti en différents espaces regroupant des vestiaires, treize cabines de massage, une douche à variation de température, une brise froide à la menthe glacée, une douche tropicale au fruit de la passion, une pluie froide au citron glace, une cascade de glace, un sauna finlandais, un soft sauna, une cabine infrarouge, un bain méditerranéen, un hammam et un espace de repos.

Une quinzaine de spa-thérapeutes spécialisés sont également à disposition pour prodiguer les rituels et techniques ancestrales imaginées par Cinq Mondes. L'ensemble de l'équipe du nouveau Spa Cinq Mondes Saillon a été ainsi formée par le ritualiste français pour exécuter à la perfection chaque geste et soin.

L'excellence accessible à tous

Avec ces installations modernes et l'expertise exceptionnelle de Cinq Mondes, les Bains de Saillon souhaitent offrir à leur clientèle un niveau de service de bien-être jamais vu dans la région.

Pour Bernard Russi, le Fondateur du Groupe BOAS, ce nouveau Spa sera un nouveau pôle d'attraction majeur : « Grâce à cette nouvelle offre, nous allons attirer une clientèle venant de l'arc lémanique et un public urbain alémanique à la recherche d'une destination bien-être de qualité. Le partenariat entre Cinq Mondes et les Bains de Saillon nous permet d'offrir à tous et à toutes une expérience de sérénité retrouvée, haut-de-gamme et revitalisante. »

Le Spa Cinq Mondes Saillon s'inscrit parfaitement dans le développement global des Bains de Saillon, qui comprend des bains thermaux, des espaces de restauration, les Mayens du Bien-être, un hôtel contemporain 4 étoiles, et des espaces de conférence. Il symbolise une nouvelle ère de bien-être dans le paysage suisse, où chaque visiteur peut trouver la paix et la revitalisation qu'il mérite.

Communiqué de presse

Saillon, le 1 novembre 2023

CINQ MÔNDES
PARIS

— LE SPA DE SAILLON —

À propos de Cinq Mondes

Cinq Mondes a été créé en 2002 par Jean-Louis Poiroux, un passionné de voyages et de cultures ancestrales. Dès l'ouverture de son premier Spa à Paris, l'objectif était de proposer des soins de beauté et de bien-être inspirés de rituels du monde entier. Depuis lors, la marque s'est développée à l'international, y compris en Suisse et à Saillon.

Le concept du Spa Cinq Mondes est basé sur l'idée que chaque culture a ses propres rituels de beauté et soins qui peuvent être utilisés pour améliorer la santé et le bien-être. Les soins proposés par Cinq Mondes sont conçus pour répondre à divers besoins tels que l'anti-âge, la fermeté, la minceur ou encore l'éclat de la peau. Les thérapeutes Cinq Mondes sont quant à eux formés aux gestes traditionnelles de massage du monde afin que chaque moment soit une évasion pour le corps et l'esprit.

Contact médias

Alexandre Prior

AMP Communication

+41 (0) 78 693 96 66

prior@ampcommunication.ch

Dan Meylan

Directeur général des Bains de Saillon

+41 (0) 79 120 13 63

dan.meylan@boas.ch



L'un des trois visuels de la nouvelle campagne publicitaire des Bains de Saillon